

Otro convento de franciscanos sabemos que estuvo instalado en lo que hoy es Escuela de Maestría Industrial, en la calle Zapateros. De este convento no he encontrado hasta la fecha ningún bien mueble o inmueble.²⁸

Por último quedan seis majuelos de poca importancia que no he podido asignar a ningún establecimiento religioso, pero que ciertamente son de la desamortización eclesiástica.

2.8 Haciendo un balance total de las propiedades en manos de instituciones eclesiales, sin contar los Franciscanos en los Llanos con sus extensos pastos, nos dá el siguiente cuadro:

	<u>Urbanas</u>	<u>Hazas</u>	<u>Labores</u>	<u>Riegos</u>	<u>TOTAL</u>
Clero parroquial (Albacete, Chinchilla, Cartagena.)	17	--	18 (a)	2	37
Justinianas	4	38	8	7	57
Franciscas	6	1	7	4	18
Agustinos	3	15	3 (?)	4	25
Fcos. Llanos	--	--	--	1	1
<hr/>	<hr/>	<hr/>	<hr/>	<hr/>	<hr/>
7 Instituciones	30	54	36	18	138

(a) Se incluyen también propiedades pequeñas.

guir la economía de este convento (que guardaba la Imagen y ermita de la Virgen de los Llanos) desde su fundación, e incluso antes, puesto que hay libros que recogen documentos muy anteriores a su establecimiento, hasta el año 1835 que se suprime.

28. AHN, sección clero, libros 46, 47 y 48; allí se señalan los bienes raíces y censos del convento.